

PÁRRAFO DESTACADO

Adultos mayores y fin a las tarjetas de coordenadas

“Invitamos a la CMF y a las instituciones bancarias a poner atención en ese 20% de la población que está en una pelea constante por su espacio laboral, que busca ser escuchada, que se le dificulta el acceso a la salud y que ahora suma un sistema bancario que las excluye, coartando su autonomía. La transición de un sistema a otro será positiva solo cuando sea inclusiva. Debemos interiorizar que cualquier avance no será tal si dejamos atrás a las personas mayores”

Eduardo Toro,
director ejecutivo Conecta Mayor UC
(emol.cl, 4 de agosto 2025)